



## Se enfrentan morenistas por control de jueces

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Se dio el primer encontronazo por el control del Poder Judicial en Morena. El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ventaneó al coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**.

Lo acusó de intentar tener mayoría en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo para la elección de jueces, magistrados y ministros. Los integrantes del comité son los que van a decidir quién puede ser candidato y quién no.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8108?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8108&authkey=!ANq13AC3Uw3baxl&ithint=video&e=BnGvcV>